



Le he contestádico  
yo al preguntónico:  
Cuando la guática  
pide comídica  
pone al cristiánico  
firme y guerrérico  
por sus poróticos  
y sus cebóllicas.  
No hay regimiénticos  
que los deténguica  
si tienen hámbrica  
los populáricos.

Preguntadónicos  
partidirísticos  
disimuládicos  
y muy malúlicos  
son peligrósicos  
más que los vérsicos,  
más que las huélguicas  
y los desfñicos.  
Bajito cuérdica  
firman papélicos,  
lavan sus mánicos  
como Piláticos.

Caballerísticos  
almidonádicos,  
almidonádicos  
ni-ni-ni, ni-ni-ni,  
le echan carbónico  
al inocéntico  
y arrellenádicos  
en los sillónicos  
cuentan los muérticos  
de los encuéntricos  
como frivólicos  
y bataclánicos.

Varias matáncicas  
tiene la histórica  
en sus pagínicas  
bien imprentálicas.  
Para montálicas  
no hicieron fálica  
las refalósicas  
revolucionícas.  
El juraméntico  
jamas cumplídico  
es el consántico  
del descontentíco.  
Ni los obréricos,  
ni los paquíticos  
tienen la cúllica,  
señor fiscálico.

Hie' mein Antwortele  
an jene Fragerle:  
Námlich, wenn's Bäuchele  
fordert zum Mahlele  
Zwiebeln und Böhnele,  
und keine dalele -  
werden die Leutele  
derb und streitbarele.  
Und kein Armele  
brächte zum Stehele  
alle die Völkerle,  
die Hunger habele.

Parteiisch Fragerle  
mit ihr'm Geheuchele  
und ihren Tücke  
hab'n mehr Gefahrele  
als meine Liederle,  
Meetings und Streikerle.  
Sie unterzeichnele  
weiße Papierele  
hinter dem Rücke  
der dummen Mässele  
und waschen d' Händele  
drauf in Unschüdele.

Die feinen Jünkerle  
mit steifen Krägele  
müssen deswegele  
kein Finger krümmele.  
Sitzend im Sessele,  
zählen's die Tödele  
der Z'sammenstößele  
anhand der Pressele.  
Bei Trank und Essele  
machen's ihr Witzele  
über's Notizele  
von's Hungersnötele.

Manches Massäkerle  
hat uns 's Geschichtele  
in den Berichtele  
fein abgedrücktele.  
Sie anzurichtele,  
warn nicht vonnötele  
Revolutiönele  
in den Mazürkele.  
's nie erfülltele  
schöne Versprechele  
ist's große Brüderle  
von's klein Mißmütele.  
Weder 's Arbeiterle  
noch 's Hungerleiderle  
hat daran 's Schüdele,  
mein Staatsanwältele.

Lo que yo cántico  
es una respuéstica  
a una pregúntica  
de unos graciósicos.  
Y más no cántico,  
porque no quérico.  
Tengo flojérica.  
en los zapáticos,  
en los cabéllicos,  
en el vestídico,  
en los riñónicos  
y en el corpiñico.

Was ich hier singele,  
ist ein Replikele  
auf so ein Winkele  
ein'ger Spaßvögele.  
Weiter zu redele,  
würd ich nicht mögele  
wegen dem Schwächele  
in meinem Kleidele,  
in meinem Wäschele,  
Schühle, Frisürele,  
in meinem Leibe  
und in den Nierele.

Anm.: Die letzten vier Zeilen der 5. Strophe werden auf die Takte 3-7 gesungen.

